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中科院干细胞生物学重点实验室第三届学术委员会第二次会议召开
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会议现场 

3月22日，中国科学院干细胞生物学重点实验室第三届学术委员会第二次会议暨2010年学术年会在健康科学研究

所202会议室召开。重点实验室学术委员会主任裴钢院士，副主任李林研究员，委员会成员（按姓氏笔划排序）马维

骏、朱学良、时玉舫、杨黄恬、金颖、戴建武等六位研究员，健康所党委书记孔巍、所长助理刘廷析研究员，以及

重点实验室研究组成员等参加了本次会议。会议由健康所所长时玉舫和实验室金颖主任共同主持。 

会上，裴钢院士首先肯定了重点实验室2009年的工作，同时指出目前国内外的干细胞研究形势大好，重点实验

室虽然经历过一段曲折，希望实验室能利用所内的临床研究平台，借鉴国外干细胞转化研究方面的程序和法规，抓

住机遇，加强合作，着重抓住疾病模型，以临床应用为目标，在转化医学研究方面有所突破，为国家的干细胞研究

的发展做出应有的贡献。 

时玉舫所长在会上首先感谢中科院、生科院对重点实验室的关注和支持，同时着重介绍了实验室2009年的研究

进展、经费申请和组织机构情况。他表示健康所将把实验室的工作当成所内重要的大事来做，将集全所之力做好实

验室的工作，同时要加强国内外合作，开展干细胞临床研究，增强责任心，面向国家的需求，做好人才的培养，作

为重点实验室今后奋斗的目标。实验室主任金颖研究员对实验室2009年的工作进展、今后的发展方向和设想做了详

细的总结和汇报。随后，重点实验室10位研究员先后就本课题组09年的工作做了汇报。 

最后，学术委员会肯定了实验室2009年的研究工作，就实验室的发展及今后评估等问题进行了热烈讨论，并提

出了指导意见，一是要以临床转化研究为重点；二是要围绕研究方向广泛开展合作；三是要认真为2010年中科院重

点实验室的评估做好准备。 

此次会议是重点实验室自2008年转入健康所管理以来的第一次学术年会。该年会的召开对加强各课题组织间的

合作交流及凝练重点实验室的研究方向将起到极大的推动作用。与会专家就实验室的现状和发展提出的许多宝贵意

见与建议对实验室面临的评估和未来的建设与发展将产生深远的影响。 
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